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神戸みなとライオンズクラブ第51期	

発⾏責任者：
 神⼾みなとライオンズクラブ会⻑   松本晃⼀
編   集：
 マーケティング・コミュニケーション委員会
              編集⻑ 団  英男

第1235回例会 2020年4⽉16⽇ Web例会
＝例会内容＝
○Web例会  近況報告  参加者14名 メークアップ 1名
  近況報告動画 https://youtu.be/8YkbvJnNLvw 

第1236回例会 2020年5⽉  7⽇ 書⾯例会
＝例会内容＝
○書⾯例会  幹事報告のみの例会開催
       次期クラブ運営について語ろう！
    動画>>   https://youtu.be/lU3dGWq8cUk 

前回のＬ堀⼝よりバトンが渡されました

「私の思うライオンズクラブ」
                会員・会則委員⻑ ⾕垣 正彰

第9回定例理事会 書⾯理事会

  議案：審議事項はありません   （幹事報告はWebで⾏われた）
報告：①次期地区出向者要請   ②4⽉度会計報告
  

◆例会予定
 6⽉  4⽇（⽊）
   第1238回例会 場所 未 定
     通常例会
 6⽉18⽇（⽊）
   第1239回例会 場所 未 定
     年次例会

◆アクティビティ
   6⽉4⽇（⽊） 献⾎アクティビティの予定 詳細後⽇案内

第51期会⻑ 松本晃⼀

新需要の創造 

次回理事会 未定
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中止・変更の連絡はその都度事務局から知らせます

クラブホームページの更新

みなさんはクラブのホームページを閲覧して
いますか？最近は情報発信はSNSが主流です
が、いつでも外部向けの情報を多くの⽅に⾒ていただくためにも
ホームページも⼤切なツールです。

今回ホームページのドメインを新しく取得しました。クラブのメー
ルアドレスも次期より新しくなります。

⼀度クラブホームページをご覧ください。
    新しいURL      https://www.kobeminato.net
    新しいメールアドレス office@kobeminato.net
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               ライオンズクラブと⾔えばクリスマス家族例会
        を思い出します。⽗が神⼾湊川ライオンズクラ
        ブチャーターメンバーだったので、おそらく私
        が⼩学校６年⽣の頃から⾼校３年⽣くらいまで
                   は毎年参加していたと思います。当時⽇本は⾼
度成⻑期で、メンバーの⼈数も多く、アトラクションに吉本興
⾏の漫才師を呼んだり、恒例のチャリティーバザー、オーク
ションでもけっこうな収益が上がっていたと思います。
その後私は名古屋で学⽣⽣活を送り、就職先は東京で、⽐較的
すぐに結婚をし、昭和６２年３０歳の時に会社の跡を継ぐべく
神⼾に帰ってきました。⽗はライオンズクラブにさほど執着は
なく、平成２年に私を⾝代わりに⼊会させ、⾃分は退会して⾏
きました。その時⻑男が⼩学校１年⽣、次男が幼稚園年⻑さん
で、それから⼆⼈が⼤学を卒業するまで、毎年家族全員でクリ
スマス家族例会に参加していたと思います。
クラブには昭和２桁⽣まれの⽐較的若いメンバーの集まり「昭
⼆会」というのがあって、定期的に飲み会をしていたのですが、
その中でも⼤変可愛がって頂いたのが、駒川さん(昭14)はじめ、
⽥村武豊さん(昭11)原⽥さん(昭12)中⼭さん(昭12)⽥村信夫さん
(昭12)飼原さん(昭13)⼩⼭さん(昭14)⾼⾒さん(昭14)明⼭さん(昭
17)の世代の皆さんです。⾊んな所に遊びに連れて⾏ってもら
いました。もう亡くなられた先輩もおられますが、本当にお世
話になりました。
その後バブルが崩壊し、昭和時代のように「事業を成功に導
く」のも⼤変な時代になり、追い打ちをかけたのが阪神淡路⼤
震災でした。それぞれの事業が何とかうまくいってこその奉仕
活動です。この度の新型コロナウイルス感染拡⼤もその根幹に
関わることです。皆さんで知恵を絞ってこの難局を乗り越えま
しょう。奉仕活動はお⾦だけではないですが、やはり先⽴つも
のはお⾦。⽬に⾒える形で奉仕活動をして、お⾦はしれっと出
す。これがカッコいいなぁと個⼈的には思っています。 

⼀年間ゾーン・チェア
パーソンの⼤役お疲れ
様でした

奥様、お嫁さん、
お孫さんで参加し
てくれました

こんにちは、皆さん、お元気ですか？
５⽉になりゴールデン・ウィークが終わり、⾃粛疲れが出ている
今⽇この頃ですが、新型コロナウイルスの感染が⽌まらず緊急事
態宣⾔も５⽉３１⽇まで延⻑され、まだまだ先が⾒えない状態が
続いております。
メンバーの皆様⽅も、いろいろとご苦労されているかと思います
が、今はとにかく我慢するしかありません。
クラブにおきましては、５⽉は第1例会を書⾯例会とし、理事会
も書⾯で⾏う事といたしました。第2例会は、Webでの開催をす
るかどうか検討いたします。
今期も残り１⽉半となりました。何とか６⽉の年次例会は開催し
たいと思いますが、まず兵庫県の緊急事態宣⾔が解除されること
が前提になりますので状況を⾒極め判断をさせていただきます。
また、例会等で、メンバーの元気なお顔を拝⾒出来ることを楽し
みにしております。

次期準備理事会報告 第1回準備理事会
Zoom会議 5/14 18:30〜

出席：（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 吉原 ⾕垣 和氣 薮⽥ 吉⽥ 団
        樫⽊ 堀⼝ 松村  構成員 15名中12名（80%）出席で成⽴
オブザーバー：委員⻑予定者 安⽥
⽋席：⼩⽐賀 清⽔ 藤井 前⽥ 和⽥ ⼋塚
 
協議：① 次期会⻑テーマ  ② 次期クラブ運営⽅針
   ③ 次期委員会校正  ④ 次期例会・理事会開催⽇
   ⑤ 次期会費について ⑥ アクティビティについて
   ⑦ その他

以上協議をして次回準備理事会では予算案も提出される
次回準備理事会 2020年6⽉11⽇（⽊曜⽇）予定

昭⼆会


